



Entrevista / Beatriz Paredes Rangel (Senadora – PRI)

“Esta iniciativa no corresponde a lo que los senadores legislamos cuando aprobamos la existencia de la Guardia Nacional, nosotros establecimos le transitorio que se quiere modificar por unanimidad en el Senado, fue un acuerdo de todas las fuerzas políticas y desde luego con Morena, y nos parece que un asunto tan importante como este que planteaba una visión diferente a la que nosotros tuvimos en su momento en el Senado, pudo haberse platicado más, pero fue una decisión de la diputada Yolanda de la Torre y nosotros tendremos el derecho procesarla y votarla como indique nuestro criterio”.

<https://drive.google.com/file/d/1TqVzKclz-8BVg33VFu51shlThaGkOqHV/view>